



- Newsletter - Newsletter - Newsletter -



Der Ruwertaler Nachwuchskicker e. V. informiert

So haben wir im ersten Halbjahr 2020 unsere Fußballjugend unterstützt.

Die Schlagzeilen werden von nur einem Thema bestimmt. Das Corona-Virus hält die Welt in Atem. Der Fußball spürt die Auswirkungen der Pandemie in einer nie gekannten Härte: Bis auf Weiteres sind alle Spiele im FV Rheinland abgesagt, aller Voraussicht nach wird die Saison 2019/2020 beendet. Das war das klare Votum der Vereine, die der FVR befragt hat. 614 Vereine, die am Spielbetrieb teilnehmen, haben sich beteiligt, 83,5 Prozent haben für den Abbruch der Saison gestimmt.



Nichtsdestotrotz hat der Förderverein Ruwertaler Nachwuchskicker e. V. den Jugendmannschaften unserer JSG tatkräftig unter die Arme gegriffen!

Für die Mannschaftsfahrt unserer B-Jugend wurden Mittel bereitgestellt, die an der Realisierung der Fahrt Anteil haben sollten. Die Corona-Sicherheitsmaßnahmen haben allerdings dem Team einen Strich durch die Rechnung gemacht. Den Jungs versprechen wir: Solltet Ihr wieder eine Fahrt planen, könnt Ihr wieder auf uns setzen!

Das Gleiche gilt für unsere Nachwuchs-Kicker in der C-Jugend! Für ihr geplantes Trainingslager stand Unterstützung bereit! Auch für diese jungen Sportler gilt: Bleibt dran! Euer Trainingslager war ein Erfolg, so haben es die Trainer berichtet.

Für unsere U12-Vertreter gab es einen wunderschönen Tag als Team-Event: Sie waren Gast der Trierer Gladiators. Das Gleiche haben die Förderer der Ruwertaler Nachwuchskicker den jungen Fußballern der U9 ermöglicht.

Der Spaß, den die Kinder und Jugendlichen bei solchen Events haben, ist ein klares Signal: Hier sind wir alle gemeinsam auf dem richtigen Weg.



Außerdem ist der Förderverein seiner sozialen Verantwortung gerecht geworden: Wir haben junge Spieler unterstützt und so Dinge möglich gemacht, die sonst aufgrund unterschiedlicher Gegebenheiten nicht möglich gewesen wären.

Förderverein Ruwertaler Nachwuchskicker e. V.
% Ingo Roos
Im Kirtel 21 - 54317 Morscheid
ingoroos@googlemail.com 0170 - 20 900 73

Für uns steckt dahinter eine klare Aussage: Fußball ist ein Mannschaftssport, wir lassen aus unseren Teams niemanden zurück und tun, was möglich ist. Das ist die wichtigste Aussage von Vereinssport, und es ist das, was wir an die Jungen und Mädchen weitergeben möchten.

Wir versprechen: Wir sind weiterhin für unsere Jugend-Fußballer da!

Bleiben Sie gesund!

Und vielen Dank an **SIE**, für **IHRE** Unterstützung, die unser Engagement für die Jugend erst ermöglicht.

Der Vorstand des Ruwertaler Nachwuchskicker e. V.